
FDP im Römer

„WIR WOLLEN DAS GEBIET GUTLEUTHAFEN WEITERENTWICKELN“

25.01.2024

Der planungspolitische Sprecher der FDP-Römerfraktion, Sebastian Papke, weist die Kritik der Christdemokraten am geplanten Wohnungsbau im Gutleuthafen zurück. „Der Aufstellungsbeschluss wurde noch in der alten Koalition mit der CDU gefasst. Was wir jetzt brauchen, ist Planungssicherheit. Deshalb können wir nicht willkürlich frühere Weichenstellungen zurücknehmen.“

Papke mahnt, wenn Frankfurt nicht den Willen zur Veränderung zeige, werde es auch kein Wachstum geben. „Es spricht für die amtierende Stadtregierung, eine gute und integrierte Stadtplanung voranzutreiben, anstatt unsere Gewerbetreibenden über Jahre zu vergraulen. Die Koalition arbeitet zusammen mit Wirtschaftsdezernentin Wüst und Planungsdezernent Gwechenberger am Verbleib der Unternehmen im Gutleuthafen. Hier ist die CDU gefordert, die Entwicklung zu unterstützen, statt zu blockieren“, so Papke abschließend.